Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 85021140
Prix 385 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice musiciens - dans une résidence de standing récente et sécurisé, bel
appartement 3 piéces a la vente, en étage élevé, avec ascenseur. Ce bien
comprend une entré, un séjour avec une cuisine attenante, donnant sur un grand
balcon, une vraie partie nuit séparé, composé de deux chambres, une salle de
bains et un wc indépendant. Cet appartement donne intégralement sur une cour,
au calme. |déalement situé dans le quartier recherché des musiciens, a proximité
immeédiate des commerces et des transports en commun. Les informations sur les

risques naturels et/ou technologiques auxquels ce bien est ...

Nice musiciens - in a recent and secure luxury residence, beautiful 3-room
apartment for sale, on a high floor, with elevator. This property includes an
entrance, a living room with an adjoining kitchen, opening onto a large balcony, a
real separate sleeping area, composed of two bedrooms, a bathroom and a
separate toilet. This apartment overlooks a quiet courtyard. Ideally located in the
sought-after musicians district, close to shops and public transport. Information on
the natural and/or technological risks to which this property is exposed is available

on the géorisks website: www. ...

AGENCE VICTOIRE
9 Rue Gounod - 06000 NICE
Contacter I'agence
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